
ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO ELEITORAL PARA ESCOLHA DA
COORDENADORIA FUNCIONAL, DO SINASEFE, SEÇÃO SINDICAL SÃO PAULO,
PARA O BIÊNIO 2023/2025, REALIZADA EM 08 DE MAIO DE 2023. Aos oito dias do
mês de maio de 2023, a partir das 14h45, teve início a reunião realizada de forma virtual por meio
da plataforma Google Meet: https://meet.google.com/vwz-zogn-xmt. A reunião foi iniciada com
os seguintes membros: Alba Fernanda Oliveira Brito, (técnica administrativa, campus São Paulo),
Andrea Gomes Nazuto Gonçalves (docente, campus Boituva), Elaine Cristina de Araújo (docente,
campus Cubatão), Jean Douglas Zeferino Rodrigues (docente, campus Campinas), Tatyana Murer
Cavalcante (docente, campus São Paulo). A membro da Comissão Eleitoral Alba Fernanda
Oliveira Brito foi escolhida para secretariar a reunião. A reunião teve início com a leitura da ata
anterior e feitas as devidas correções, foi aprovada por unanimidade por todos os membros
presentes. Conforme pauta sugerida, foram tratados os seguintes assuntos: 1) Questionamentos
da AGE de 27/04/2023. A discussão sobre os questionamentos da AGE de 27 de abril tratavam
sobre a participação dos trabalhadores e trabalhadoras do SINASEFE – Seção Sindical São Paulo
nas reuniões da Comissão Eleitoral. A professora Tatyana informou que foi questionada por
alguns servidores do Campus São Paulo sobre a participação dos trabalhadores do SINASEFE –
Seção Sindical São Paulo nas reuniões da Comissão Eleitoral e que havia visto a gravação no
Canal do Youtube. Elaine informou que também foi questionada de forma semelhante em seu
campus e que o vídeo estava disponível na internet. A Elaine pontuou ainda que realmente foi
constrangedor a fala sobre a temática tanto para a comissão como para os funcionários do
Sinasefe. Jean concordou, porém, a forma como foi colocada na AGE foi desrespeitosa em relação
aos trabalhadores e que o assunto poderia ser discutido apenas entre nós. Também sugeriu uma
nota de esclarecimento sobre o que a comissão entendeu a respeito dos questionamentos do
servidor na AGE e como a Comissão se posicionou em relação ao tema. Será feito um esboço pelo
Jean e será sociabilizado no Drive para que todos possam participar da escrita. Alba Brito também
informou sobre questionamentos semelhantes e que não participou da AGE, mas foi sugerida a ela
por membros sindicalizados do Campus São Paulo, que a mesma assistisse ao vídeo no canal do
Youtube para verificar sobre os questionamentos. Jean solicitou a palavra novamente e pontuou
que conversou com a Isadora sobre os questionamentos da AGE de 27 de abril de 2023. Foi
informado que todos os funcionários se desligaram do grupo de WhatsApp e que os mesmos
participarão apenas como suporte para as demandas da comissão. Após as ponderações, ficou
decidido que a Comissão Eleitoral, composta pelos cinco (05) membros, desencadeará o processo
eleitoral e a participação dos trabalhadores e trabalhadoras do SINASEFE – Seção Sindical São
Paulo, será apenas de apoio logístico e que tal apoio será solicitado formalmente quando
necessário. 2) Sistema de votação para o pleito eleitoral. Foi discutida a proposta orçamentária
das empresas possíveis para a realização da eleição pelo sistema eletrônico. Foi informado que até
a presente data a Helios Voting, sistema gratuito (software livre) ainda não havia retornado à
comunicação feita pelo SINASEFE – Seção Sindical São Paulo. Alba Brito informou que foi à
reitoria para saber sobre o sistema Helios Voting e da possibilidade de utilizar a licença do IFSP
para a realização do pleito e ficou de retornar sobre o assunto para a Comissão Eleitoral durante a
semana. Jean ficou encarregado de agendar uma reunião com a Bisa Web para sexta-feira dia 12
de maio de 2023, às 10h30 para a apresentação do modelo de sistema de votação pela empresa
acima mencionada. Também ficou decidido, que por meio de convite, os trabalhadores do
SINASEFE, Seção Sindical São Paulo (Isadora e Rogério), participariam da referida reunião. 3)
Calendário Eleitoral: Foi apresentada a minuta do calendário eleitoral aos membros presentes.
Foi lido no novo regimento itens que tratam da realização do pleito com relação ao calendário e
código eleitoral. Discutidas as datas possíveis, dentro dos prazos legais, decidiu-se que o
calendário será apresentado à Coordenação Funcional para ser apresentado na AGE, que está
marcada para tratar da prorrogação do mandato da coordenação atual e também para que os
serviços e pagamentos dos trabalhadores do SINASEFE – Seção Sindical São Paulo não sejam



afetados. 4) Pauta para a próxima reunião a ser realizada em 15/05/20203: a) Aprovação da
ata anterior. b) Aprovação da nota de esclarecimento aos funcionários. c) Conversa com a empresa
Bisa Web. d) Discussão do Código Eleitoral. Nada mais foi tratado. Sendo assim, eu, Alba
Fernanda Oliveira Brito, lavrei a presente ata que seguirá para apreciação e aprovação dos
membros desta comissão. A Ata será assinada pelo Presidente e pela Secretária da Comissão.


